

Remise des médailles d'encouragement de l'AAF aux 3 classes gagnantes du jeu concours Cultures-agri lancé par le Crédit Mutuel avec le parrainage de l'AAF.

Le 7 mars dernier, la première et très sympathique cérémonie de remise des 3 médailles d'Encouragement de l'Académie a récompensé cette année 3 classes de première Bac Pro. En 1^{ère} position, la classe [Gestion des Milieux Naturels et de la Faune](#) du lycée ANDRE ALQUIER de SAINT AMAND SOULT dans le Tarn, au 2ème rang la classe [Conduite et gestion de l'exploitation agricole](#) du lycée d'OBERNAY Bas-Rhin, enfin la classe [Aménagements paysagers](#) du Campus de POUILLÉ en Maine et Loire.

Les élèves et leurs accompagnants ont été reçus par une dizaine de membres de l'académie venus tout exprès. Au total 75 ou 80 personnes peuplaient la salle des Séances. Le Secrétaire Perpétuel a présenté l'Académie, avec cette salle des séances dont les murs offrent une impressionnante liste de membres célèbres, et son fonctionnement par Sections et groupes de travail pluridisciplinaires, il a insisté sur les publications et le site, sources d'informations. Puis Mr Jean Louis BAZILLE, Président de la Fédération du Credit Mutuel a dit sa satisfaction du parrainage du jeu-concours par l'AAF et son plaisir de voir cette opération couronnée dans nos locaux.

Une courte sélection des vidéos gagnantes a été projetée et applaudie. Le thème imposé était « *les énergies de nos territoires* » Ni l'imagination, ni la technique des vidéastes amateurs n'ont manqué leur but : De l'avis général, ces vidéos sont belles, réussies et résultent d'un travail sérieux de leurs auteurs, c'est un travail de groupe, encadré par le professeur.

Plus généralement, l'ensemble des 285 vidéos www.culturesagri.fr/Video (*) réalisées par la centaine de classes inscrites, de Bac-2 à Bac +2, témoignent de l'implication des élèves en Lycées agricoles et de leur appétence pour leurs futurs métiers. ...Ce qui contraste avec bonheur avec les difficultés traversées par les agriculteurs et les éleveurs, dont on avait beaucoup entendu parler depuis une semaine à l'occasion du Salon

Et puis l'appel des classes a été fait par votre serviteur et les diplômes et médailles ont été remis par Monsieur Hervé SAVY, doyen de l'Inspection de l'Enseignement Agricole à la DGER. Chaque élève a droit à une copie du diplôme original de sa classe afin qu'il puisse en faire état dans son C.V. scolaire et professionnel.

A la clôture un petit pot convivial a permis quelques échanges et de prendre des photos-souvenir dans l'escalier.

(*)Allez y voir c'est excellent, divers et enthousiasmant !

Daniel Dattée